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Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 
1. Wie viele Ferienwohnungen werden im Stadtgebiet der Hansestadt Stralsund betrieben? 

Bitte je Stadtteil und je Jahr seit 2020 auflisten. 
2. Wie viele Zweitwohnsitze gibt es auf dem Stadtgebiet der Hansestadt Stralsund? Bitte je 

Stadtteil auflisten. 
3. Wie viele Bauanträge sind diesbezüglich seit 2020 gestellt worden? 
 
 
Begründung: 
 
Die Zahl der Ferienwohnungen in der Hansestadt Stralsund scheint stetig zuzunehmen. Dem 
gegenüber steht ein hoher Bedarf an Wohnungen für Stralsunder*innen, auch resultierend 
aus dem nachvollziehbaren Wunsch der Verwaltung, die Einwohner*innenzahl der Stadt zu 
erhöhen. 
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